

# Sambut HDKD ke-77, Rutan Praya Ikuti Touring dan Bhakti Sosial Kumham Peduli

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.UPDATES.CO.ID](http://LOMBOKTENGAH.UPDATES.CO.ID)

Jul 28, 2022 - 19:14



Lombok Tengah NTB – Dalam rangka menyambut dan merayakan Hari Dharma Karya Dhika ke- 77, Kemenkumham NTB adakan berbagai kegiatan yang dilaksanakan dengan terjadwal dan diikuti oleh seluruh Jajaran Petugas Kemenkumham NTB termasuk kegiatan Touring dan Bhakti Sosial Kumham Peduli, Kamis (28/06).

Kegiatan ini diikuti oleh para pejabat tinggi pratama Kantor Wilayah Kemenkumham NTB dan seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis. Kepala Rutan Kelas IIB Praya, Jumasih beserta perwakilan petugas Rutan Praya pun mengikuti kegiatan tersebut.

Rombongan touring memulai perjalanannya dimulai dari Kanwil Kemenkumham NTB. Adapun daerah tujuan dari kegiatan Touring dan Bhakti Sosial ini yaitu Dusun Lias Desa Genggeling Kecamatan Gangga Kabupaten Lombok Utara untuk pembangunan Masjid bagi masyarakat yang berada disana.



Dalam Sambutannya, Kepala Kanwil Kemenkumham NTB, Romi mengatakan “menjelang Hari Dharma Karya Dhika kali ini, Dusun Lias Desa Gelanggang adalah desa berkembang dan bukan lagi desa terpencil, desa ini bisa menjadi pencetus desa sadar hukum,” ujarnya.

Romi juga mengatakan bahwa seluruh jajaran kumham NTB sangat bangga bisa memberikan sedikit bantuan untuk fasilitas ibadah yang bisa dinikmati oleh masyarakat di Dusun Lias. Pembangunan masjid ini kedepannya akan membentuk suatu organisasi masyarakat baik bagi anak-anak maupun orangtua disana sehingga mereka bisa merasakan pengajian maupun pendidikan.

Usai sambutannya, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB melakukan penandatanganan prasasti dan melakukan peletakan batu pertama sebagai bentuk prosesi untuk pembangunan Masjid yang disaksikan oleh masyarakat sekitar dan pemerintah daerah Kabupaten Lombok Utara.

Kegiatan ditutup dengan penyerahan bantuan material secara simbolis untuk pembangunan Masjid oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB.(Adb)